



annonces . Semaine du 30 Janvier au 6 Février .

annonces des paroisses de Ruffec et Villefagnan . Semaine du 30 Janvier au 6 Février .

Collecte pour la journée Mondiale des Lépreux

DIMANCHE 30 JANVIER : 4° Dimanche Ord. Année C.

Messes à 9 h 30 à VILLEFAGNAN, 10 h 30 à MANSLE, et à 11 h à AIGRE et RUFFEC.

Lundi 31 : Réunion de prière à l'Oratoire de RUFFEC à 14 h 30.

Rencontre des Relais à 15 h au presbytère de Villefagnan

La démarche synodale. Rencontre de 18 h à 19 h salle P.A.

Mardi 1° Février : Messe à 9 h 15 à VILLEFAGNAN.

Rencontre équipe liturgique n° 1 (dimanche 13 février)

Obsèques de Mme Josiane LAHAROTTE née SEUROT à 15 h à Theil Rabier

Messe à 18 h à l'Oratoire de RUFFEC.

Prière du Renouveau à 20 h au presbytère de Villefagnan

Mercredi 2 : Fête de la Présentation du Seigneur.

Messe à 11 h à l'Oratoire de AIGRE.

Messe à 16 h aux Boutons d'Or et à 18 h à l'Oratoire.

Jeudi 3 : Messe à 18 h à l'Oratoire de RUFFEC

suivie d'une demi-heure d'Adoration du Saint Sacrement.

Vendredi 4 : Messe à 9 h à l'Oratoire de RUFFEC.

A Taizé-Aizie : Veillée de prière à 20 h tous les vendredis.

Samedi 5 : Caté de 10 à 12 h au presbytère de Villefagnan

Portes ouvertes à l'école de l'Enfant Jésus de 9 à 13 h

La Pastorale de la Santé à la Maison Diocésaine :

"La fin de vie. Parlons-en" : de 9 h 30 à 17 h 30. Inscriptions auprès de Nicole Durand avant le 1^o Février.

Chapelet à 11 h à SAINT MARTIN DU CLOCHER

Messe dom. anticipée à 18 h à **BERNAC** et **AUNAC**, et à **La Chapelle de MARCILLAC**.

DIMANCHE 6 FÉVRIER : 5^o Dimanche Ord. Année C.

Messes à 9 h 15 à VILLEFAGNAN, 10 h 30 à MANSLE, et à 11 h à AIGRE et RUFFEC.

Mardi 8 : Equipe du Rosaire à 14 h 30 à l'Oratoire de Ruffec.

Jeudi 10 : Messe à 16 h aux Jardins d'Antan.

Vendredi 11 : **La rencontre œcuménique à VILLEFAGNAN est reportée.**

Samedi 12 : Messe dom. anticipée à 18 h à AIZECQ.

Ecoute et Prière de 14 h 30 à 17 h à la maison diocésaine d'ANGOULEME

Samedi 19 : Messe dom. anticipée à 18 h à TAIZÉ-AIZIE et LUXÉ.

Samedi 26 : Messe dom. anticipée à 18 h à POURSAC.

Presbytère Villefagnan : 05 45 31 61 07

Paroisse de Villefagnan : paroisse.villefagnan@outlook.com

Page Facebook :paroisse de Villefagnan

Toutes infos : 05 45 29 01 72 / <https://charente.catholique.fr/>

Ce week-end, sur le parking de l'école Enfant Jésus : benne pour récolter vos vieux papiers et cartons au profit de l'école. Merci.

Les Échos de la paroisse de Villefagnan

Prière pour les malades et les souffrants : Témoignages



Pour les malades et les souffrants

Ce Dimanche 16 janvier , la paroisse de Villefagnan a vécu un temps fort de prières de guérison organisé par le groupe de prière du Renouveau, prières pour les malades-souffrants. Jésus vient encore aujourd’hui nous guérir de nos blessures de l’âme et du corps, nous libérer, nous remettre debout, nous restaurer.

On pouvait également demander la guérison pour quelqu’un qui n’avait pas pu venir. Nous étions 75 personnes environ. Le temps de prière à commencé par des chants de Louange accompagnés par plusieurs instruments de musique, c’était beau, très priant, vivant . Ensuite trois personnes ont donné leur témoignage , comment le Seigneur a agit dans leur vie , merci à eux.

Suivait la proclamation de l’Évangile du jour faite par Laurent Grandpierre « Les noces de Cana » (Jean 2,1-11) puis vint le commentaire de cet Évangile par le Père Gustave.

Il y a eu un temps d’Adoration du Saint Sacrement : un cœur à cœur avec Jésus.

Chacun a également pu inscrire sur un papier ses intentions, ses demandes et les déposer dans une corbeille et, dans une autre corbeille, prendre une Parole de Dieu à méditer.

Le Saint Sacrement est passé devant chaque personne en s’arrêtant sur certaines plus longuement : le Seigneur nous visitait personnellement .

Ce fut un temps de grâces, de joie, de recueillement vécu ensemble.

Merci Seigneur pour tout ce que tu as fait et feras encore.

Fernande

“En tant que délégué de l’Évêque, je tenais à remercier tous les acteurs pour la prière à Villefagnan ce qui a permis à sa réussite.

En premier lieu les musiciens; Carlène , Marie et Franck qui nous ont permis d’elever nos coeurs et notre intelligence aux portes du paradis. “Comme David devant l’arche de Dieu avec sa lyre et sa cithare, dansons pour le Seigneur”

Ceux qui ont fait les témoignages, car il n’est pas facile de dévoiler ce qui se passe au plus profondément de notre être.

Ceux qui se sont abandonnés dans les charismes pour faire vivre cette communion entre nous; ” ils ne faisaient plus qu’un avec le seigneur”

Et vous tous qui aviez invité largement , sans oublier les deux prêtres présents ainsi que le diacre Klébert.”

Votre serviteur : Laurent.

“De la part de Fernande, Béatrice et tout le groupe de prière de Villefagnan MERCI à chacun des artisans de cette mobilisation diocésaine, venant des quatre horizons et bravant le froid: Laurent, Martine, Geneviève, Nicole, Patrice...”

Merci à Dominique avec son orgue. L'église de Villefagnan résonne encore de ce concert entre ciel et terre En effet merci aux témoins qui ont osé se dire et dévoiler l'intime de leur cœur devant l'assemblée recueillie et toute ouïe.

Merci aux personnes restées au fond de l'église pour le service d'accueil. Le SEIGNEUR est GRAND quand ses enfants le laissent vivre et se mettent au service les uns des autres avec simplicité et humilité. L'ESPRIT de FAMILLE est alors, PRÉSENT, VIVANT, avec les vallées comblées et les montagnes abaissées. Le PRINCE de la PAIX nous a comblés de JOIE et d'ESPERANCE. En ce début d'année 2022, Merci de faire ton œuvre en nous, Seigneur! Parle Seigneur, tes serviteurs écoutent...”.

Béatrice.

La Crédence, petite desserte indispensable à la messe.



Petite table placée à proximité de l'autel

« Petite table placée à proximité de l'autel, la crédence est si simple que l'on oublie presque combien elle est utile dans la liturgie.

Table toute simple sans aucun décor grandiose rappelant des scènes bibliques ou des saints, la crédence sait se faire oublier. Et bien qu'elle n'attire pas l'attention, comme l'autel ou le baptistère, cet humble élément fait pourtant partie intégrante du mobilier liturgique.

C'est sur elle que sont déposés tous les objets nécessaires à la célébration de l'Eucharistie : calice, ciboire, patènes, hosties, vin, eau et burettes. Tous les objets dont le prêtre peut avoir besoin au cours de la liturgie y sont regroupés ce qui permet d'éviter l'encombrement de l'autel pendant la célébration. On peut ainsi y ajouter des livres, des cierges, des linge liturgiques sans que cette liste soit limitative. Chaque objet est porté à l'autel au moment prévu par les rites.

A l'origine, la crédence , n'a pas de sens liturgique particulier. Le terme signifiait croyance ou confiance et désignait la desserte sur laquelle on testait les plats destinés aux convives.

Crédence sous forme de niche



Au moment de la messe , la crédence est recouverte d'une nappe de lin retombant, en principe, jusqu'à terre sur tous les côtés. En dehors de la messe , la nappe est enlevée ou recouverte d'une sur-nappe. Jusqu'au XVIème siècle, les crédences se représentaient sous forme de niche creusées directement dans le mur d'une église, parfois munies d'une porte. Ce pouvait aussi être une armoire qui servait à cet usage. Il est encore possible de trouver des autels anciens entourés de deux crédences, formant, avec le tabernacle, un ensemble au style cohérent comme dans l'église de Saint – Lunaire en Ille-et-Vilaine. »

Source : Aleteia.